



## Del récord de Vilanova al plebiscito de Mourinho

- ▶ **Fútbol.** El Barça gana el referéndum del fútbol y Cristiano Ronaldo alivia al Madrid
- ▶ **Fútbol.** Autocrítica de los capitanes del Valencia tras el despido de Pellegrino
- ▶ **Olimpismo.** Sebastian Coe, director de Londres 2012: "Los Juegos unen a un país" **DEPORTES**



30 AÑOS DE LA LLEGADA AL PODER

## González reclama al PSOE "vocación de mayoría" para recobrar el centro

### Rubalcaba defiende un partido "anticapitalista y radical"

VERA GUTIÉRREZ CALVO, Madrid

La fiesta de homenaje a Felipe González 30 años después de su investidura se convirtió ayer en

### Madrid podrá indultar faltas a Eurovegas y bonificará sus contrataciones

Batería de cambios legales para Adelson

B. G. GALLO / J. MARCOS, Madrid

Además de conceder a Eurovegas fuertes rebajas fiscales, la Comunidad de Madrid (PP) se ha reservado el derecho a indultar sus faltas muy graves. También podrá perdonar los antecedentes penales de sus empleados si lo ve conveniente. **PÁGINA 14**

### Israel castiga a los palestinos al confiscarles 92 millones

ANA CARBAJOSA, Jerusalén

Israel no cesa en las represalias por el reconocimiento de Palestina como Estado observador de la ONU. A las 3.000 nuevas viviendas en los territorios ocupados se une ahora la confiscación de 92 millones de euros de impuestos recaudados que corresponden a la Autoridad Palestina. **PÁGINA 5**

un clamor para que el PSOE recupere la capacidad para gobernar. González apeló a la vocación de conquistar la mayoría con consenso y sin sectarismo, en un discurso interpretado como una defensa de la búsqueda del centro. "Me decían: un partido socialista no puede tener más del 35% de los votos. Pero yo sí tenía vocación mayoritaria. El PSOE ha perdido la vocación de mayoría y tiene que recuperarla. Tiene que hacerlo mirando a la sociedad y viendo sus necesidades. No de manera sectaria, sino con espíritu de consenso".

El actual líder, Alfredo Pérez Rubalcaba, respondió que, con esa misma "vocación de mayoría", pretende abanderar un "radicalismo reformista" y declaró que el PSOE es "anticapitalista frente a un capitalismo que solo especula". Afirmó que el partido debe "reflexionar" ante la petición de los sindicatos de celebrar un referéndum sobre los recortes. Más de un millar de militantes acudieron al acto para recordar momentos de gloria y darse ánimos ante la zozobra actual. **PÁGINAS 8 Y 9**



Manifestación en Madrid contra los recortes presupuestarios que afectan a los discapacitados. / CÉSAR MANSO (AFP)

## Los discapacitados lanzan un grito de socorro por los recortes

### Piden un pacto de Estado para evitar el retroceso social

CH. NOGUEIRA / M. CASTILLO  
Madrid

"Somos los últimos en recibir ayudas y los primeros en sufrir recortes". Esta afirmación de la plata paralímpica Josefa Benítez

es uno de los motivos que sacaron ayer a la calle a miles de ciudadanos en Madrid. En su primera manifestación masiva, protestaban contra las rebajas presupuestarias que afectan a las personas con discapacidad (3,8

millones). Venían de toda España, con bastón blanco o silla de ruedas. Las Administraciones autonómicas y los Ayuntamientos les adeudan al menos 300 millones de euros. **PÁGINAS 32 Y 33**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**

Los médicos rodean hospitales contra la privatización **PÁGINA 33**



## Clases particulares para el que las pague

### La tijera se ceba en las aulas de refuerzo, claves para alumnos con dificultades

J. A. AUNIÓN  
Madrid

Las promesas de que los recortes no impactarán en la calidad educativa se hacen añicos. La tijera ha llegado a las clases de refuerzo para los alumnos con dificultades, los más vulnerables y con mayor riesgo de exclusión social.

Educación no pondrá en 2013 ni un euro para los Programas de Refuerzo, Orientación y Apoyo, que con 60 millones de presupuesto llegaban a más de 4.000 colegios. "Es un disparate. Se deja a los chavales desamparados", dicen los expertos. Desde 2010 hasta 2013, la educación pierde 6.300 millones. **PÁGINAS 30 Y 31**